

Spenden - Kunstaktion



Eine Portraitzeichnung für eine Spende „Ein Gästehaus für Nir Oz“

Der Kibbuz Nir Oz im westlichen Negev, ist der vom islamistischen Terrorangriff am 7. Oktober 2023 am stärksten betroffene Kibbuz.

Das Gästehaus – ein Symbol der Solidarität

Damit die Familien zurückkehren können, müssen die zerstörten Häuser wieder aufgebaut werden. Freiwillige aus aller Welt, die mit anpacken, werden gebraucht. Um sie unterzubringen, soll das Gästehaus des Kibbuz wiederaufgebaut werden.

**Es wird ein Ort der Begegnung, des Trostes und der Freundschaft
– ein Zeichen dafür, dass das Leben stärker ist als der Hass.**

Mit der Kunstspenden - Aktion möchte ich, gemeinsam mit Ihnen, das Spendenprojekt des Vereins Solidaritätspartnerschaft Bergisch Gladbach – Nir Oz unterstützen.

Für eine Spende von 70 € bekommen Sie ein DIN A 4 Portrait.

Für eine Spende von 130 € bekommen Sie ein DIN A 3 Portrait.

Die Portraitzeichnungen werden mit Blei- und Kohlestiften, weißer Kreide oder Rötelstiften auf hochwertigem Zeichenpapier und nach Fotovorlagen, in Absprache mit Ihnen angefertigt. Um einen Eindruck von meiner Portraitarbeit zu bekommen, können Sie sich auf der Seite meiner Portraitmanufaktur **Förde-Portraits** umsehen. <https://www.förde-portraits.de/Galerie/>
Wenn Sie mir einen Portraitauftrag erteilen wollen, so kontaktieren Sie mich gerne über: Angelika Carmen Westphal, angelikacarmen@gmail.com oder über Handy: 01573 / 7286806

Für Fragen zum Spendenprojekt des Vereins können Sie sich direkt an den Verein wenden:
<https://www.bgl-niroz.de/> E-Mail: info@bgl-niroz.de

Spenden Zeitraum: 2. Januar bis 2. April 2026

Die Spenden bitte direkt auf das Spendenkonto des Vereins überweisen. Bitte geben Sie im Falle einer Banküberweisung als Verwendungszweck „Gästehaus Nir Oz“ an.

Solidaritätspartnerschaft Bergisch Gladbach – Nir Oz e.V.
VR Bank eG Bergisch Gladbach – Leverkusen
IBAN: DE50 3706 2600 4048 2270 10

